

## **NUEVA CIUDAD O CIUDAD RENOVADA**

**NOMBRE:** Sheyla Yesenia Colodro Guillén

**FECHA:** 8-9-17

De acuerdo a la conformación urbana de la Ciudad de La Paz considero que se pueden realizar las dos alternativas de manera conjunta, a continuación describo alguno de los proyectos que se realizarán en la ciudad de La Paz que tienen los dos puntos de vista.

El GAMLP para lograr un desarrollo urbano sostenible, que promueva una ciudad inteligente pretende hacer la revitalización de distintos núcleos mediante la formación de las centralidades urbanas que tiene como fin lograr descongestionar el Centro Histórico, reducir la movilidad por necesidad, equilibrar el desarrollo de la mancha urbana para tener una ciudad más inclusiva, recuperación del espacio público, promover el crecimiento económico y asentar las bases para un crecimiento urbano compacto, equilibrado y sostenible en cada uno de los núcleos identificados y una vocación, para lograr este fin es necesario que haya una integración entre todas las Unidades del GAMLP, una cohesión de proyectos que se complementen, apoyen para lograr este fin; La Pérez Velazco y el Parque Urbano Central son claros ejemplos de revitalización de acuerdo a sus vocaciones de comercio y campo ferial.

Hasta la fecha no hay un lugar que se pueda ver como la nueva La Paz sin embargo se pretende construir la ciudad empresarial Los Leones en la curva de Holguín la cual contempla oficinas, hotel, cines, centros comerciales, viviendas, estaciones de transporte, etc. Que se podría considerar por la magnitud y las características del proyecto será la nueva La Paz.

Si se trabaja de manera conjunta entre el sector privado y Público se podría lograr tener una ciudad Inteligente con las dos temáticas fusionadas Nueva y Revitalizada Ciudad.